

24 janv. 2024

E-PRIX DE DIRIYAH : DS AUTOMOBILES EN QUÊTE DE NOUVEAUX POINTS !

- [Après la course satisfaisante de Mexico, DS Automobiles et son partenaire PENSKE AUTOSPORT s'apprêtent à aligner les deux DS E-TENSE FE23 à l'E-Prix de Diriyah les 26 et 27 janvier prochain](#)
- Le pilote tricolore Jean-Eric Vergne, double champion de FE, et le Belge Stoffel Vandoorne, champion du monde en 2022, défendront les couleurs de l'équipe DS PENSKE
- Double header emblématique du championnat, l'E-Prix de Diriyah sera aussi le théâtre des seules courses nocturnes de la saison 10

Les deuxième et troisième courses de la saison 10 du championnat du monde ABB FIA de Formule E se dérouleront les 26 et 27 janvier prochains sur le circuit urbain de Diriyah (2,5 km) situé tout près la capitale saoudienne.

Forte d'un résultat très encourageant à Mexico, l'équipe DS PENSKE aborde ce double header avec beaucoup de motivation et un objectif clair de performance.

Les acteurs clés de ce nouveau rendez-vous seront bien sûr les pilotes ! Unique duo de champions du monde de la grille, Jean-Eric Vergne (titré en 2018 et 2019) et Stoffel Vandoorne (titré en 2022) auront à cœur d'exploiter au maximum les DS E-TENSE FE23 développées par DS Performance et de faire briller le savoir-faire technologique de DS Automobiles.

Les courses de l'E-Prix de Diriyah auront lieu les 26 et 27 janvier 2024 à 18h CET.

Eugenio Franzetti, Directeur de DS Performance :

« Nous revenons de Mexico plutôt satisfaits. Le travail acharné fourni par toute l'équipe en préparation de la saison 10 a porté ses fruits. L'objectif était de s'améliorer par rapport à l'année précédente et nous l'avons fait. Nos voitures se sont bien comportées en qualifications et en course. Maintenant, nous devons fournir des efforts supplémentaires pour monter sur le podium. Diriyah sera la première double course de la saison, une situation qui nécessite toujours une préparation spécifique. L'année dernière n'a pas été une période facile pour nos deux voitures. Aujourd'hui nous sommes conscients que notre potentiel est élevé et que nous pouvons certainement faire mieux. Nous pouvons même retrouver une place parmi les leaders dans l'absolu. En tous les cas, après le Mexique, le niveau de

motivation de toute l'équipe est excellent. Nous allons donc utiliser cette envie de gagner et tout le talent de nos pilotes et de notre équipe pour faire deux belles courses en Arabie Saoudite ! »

Chiffres clés depuis l'implication de DS Automobiles en Formule E :

- 106 courses
- 4 titres de champion
- 16 victoires
- 47 podiums
- 22 pole positions